

**SVP**

NIDWALDEN

**KLARTEXT****DAS ORIGINAL**

## Kritisch dranbleiben

Was braucht man mehr, wenn man schon im schönsten und erfolgreichsten Kanton der Schweiz leben kann? Dank der SVP ist die Schweiz nicht der EU beigetreten. Nur darum können wir Bürgerinnen und Bürger noch selber mitbestimmen und für tiefere Abgaben und mehr Sicherheit sorgen.

Leider wird weiterhin die ungebremste Zuwanderung geduldet. Verursacht durch die von der EU aufgezwungenen Personenfreizügigkeit. Eine Million mehr Menschen in der Schweiz innerhalb weniger Jahre! So kann das nicht weitergehen.

Die Autostrassen und der Bahnverkehr leiden jetzt schon unter den Folgen. Staus, überfüllte Züge und Busse sowie Verspätungen lassen täglich grüssen. Ebenso werden sich so weiterhin die Wohnungen und Häuser verteuern. Die Löhne steigen nicht mehr und ältere Schweizer Arbeitnehmer werden ausgemustert. An manchen Schulen werden deutschsprachige Kinder zur Minderheit.

Im August ist die SVP Nidwalden 20 Jahre alt geworden, was wir mit einer Jubiläumsfeier und mit der Teilnahme an der «Iheimisch 2019» gebührend gefeiert haben. Für uns eine Motivation, weiterhin kritisch unsere Arbeit zu machen.

Christoph Keller,  
Präsident SVP Nidwalden



# Aus dem Kanton

Klar  
Ehrlich  
Konsequent  
[www.svp-nw.ch](http://www.svp-nw.ch)